

Escritura creativa; Las dos calabazas

Cuando ayer salí a dar un paseo me encontré una calabaza apoyada en un ventana, cuál fue mi sorpresa cuando al acercarme empezó a hablarme y me conto que estaba muy sola. Entonces me acorde de mi máquina mágica, capaz de hacer real cualquier cosa que yo dibujara.

Así que rápidamente, cogí aquella calabaza solitaria y me la lleve a mi habitación y me puse a dibujar una calabaza maravillosa, para eso mire un libro que tenía en casa y que me habían regalado el año pasado que tenía un montón de dibujos de calabazas.

Después de pintar la calabaza y ponerla en la máquina Espere unos minutos y salió una preciosa calabaza.

Entonces mi imaginación comenzó a volar pensando en que aventuras les esperarían a aquellas dos calabazas estando tan cerca el día de Halloween.

MI LIBRO DE CALABAZAS



DIBUJA Y COLEREA LA CALABAZA PARA LA MÁQUINA



